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El pasado día lunes 9 de mayo por la mañana, el Intendente de Roque Pérez
Juan Carlos Gasparini mantuvo una importante reunión en su despacho para
diagramar y definir la futura compra de 10 cámaras de seguridad por parte del
municipio y la llegada de otras 11 cámaras que pondrá el Ministerio de Seguridad
de la provincia de Buenos Aires.

      

      El jefe comunal hizo estos anuncios en una conferencia de prensa, para
posteriormente quedarse reunido a fin de llevar a cabo un relevamiento acerca de
cuáles serían los mejores lugares para las futuras instalaciones de las cámaras
de seguridad.

      

      Participaron en la reunión el presidente del Honorable Concejo Deliberante
José Luis Demichelis, el comisario Figlioli por la estación de policía comunal; el
responsable de la oficina de Defensa del Consumidor Misael Abraham, el Director
de Bromatología Iván Racero, el jefe de bomberos voluntarios Ramón Pierini, el
ayudante de fiscal Luciano Di Grazia y el auxiliar letrado de la ayudantía fiscal
Eduardo Elizagaray, el inspector municipal Carlos Porta y el encargado del área
de sistemas Hernán Ricchetti, entre otros.

      

      Se eligieron en forma consensuada diversos sitios para la probable colocación
de estas nuevas cámaras de seguridad y se dialogó acerca de diferentes
aspectos referidos a la seguridad, la prevención y los controles.
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